

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kerja Praktik merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Arsitektur (S. Ars) di Universitas Multimedia Nusantara. Sebelum memasuki dunia pekerjaan setelah lulus kuliah, sebagai mahasiswa harus memiliki kesiapan, ilmu, dan pengetahuan yang cukup. Masih terdapat banyak mahasiswa/i belum mampu untuk terjun ke dunia pekerjaan dikarenakan hanya mengandalkan pengetahuan yang didapat di perkuliahan. Maka dari itu pelaksanaan Kerja Praktik sangat berperan penting untuk mempersiapkan setiap mahasiswa agar lebih siap dan mampu untuk terjun ke dunia pekerjaan.

Penulis memiliki harapan dalam pelaksanaan Kerja Praktik untuk lebih mengetahui prosedur dan cara kerja di dunia arsitektur. Ilmu yang didapat penulis pada perkuliahan yang sebelumnya akan digunakan sebaik mungkin pada pelaksanaan Kerja Praktik ini, salah satu contohnya adalah penggunaan software (*AutoCAD, SketchUp, Rhinoceros, Revit, Photoshop, Enscape, dan Vray*). Kerja Praktik menurut penulis merupakan hal yang sangat penting dikarenakan Kerja Praktik ini memiliki tujuan agar setiap mahasiswa/i dapat mempersiapkan diri di dunia kerja sebelum terjun secara langsung setelah lulus, Kerja Praktik juga bertujuan agar setiap mahasiswa/i dapat mengembangkan ilmu yang telah dipelajari selama perkuliahan, dan menimba ilmu di tempat Kerja Praktik yang dipilih.

RDMA Designs merupakan biro arsitektur yang berbasis di Bandung. RDMA memiliki fokus pada arsitektur, interior, furniture, serta penataan cahaya dan landscape. RDMA menerapkan gaya desain sebagai sikap terhadap konteks perancangan yang dimana tidak hanya mementingkan fungsi saja melainkan mementingkan estetika dan konstruksi perancangan berdasarkan konteks iklim tropis. Gaya desain yang digunakan RDMA adalah modern. Proyek dari RDMA Designs adalah proyek rumah, kantor, villa, dan cafe. Desain modern dari RDMA merupakan salah satu alasan penulis dalam memilih biro sebagai tempat Kerja Praktik. Alasan lain dari pemilihan biro RDMA karena berada di luar Jabodetabek

sehingga penulis ingin mengetahui cara pendekatan desain yang dilakukan oleh RDMA. Pemilihan material dan peletakan bukaan pada RDMA juga menjadi nilai lebih biro Arsitektur ini. Konfigurasi ruang, bentuk, pemilihan furnitur, pemilihan lampu, dan penggunaan material merupakan ciri khas dari biro RDMA. Dengan adanya ciri khas desain dari biro RDMA penulis memiliki harapan mampu membuat desain yang lebih memiliki ciri khas sebagai menjadi karakter desain tersendiri.

Maka dari itu penulis melamar Kerja Praktik di biro RDMA Designs karena sudah berkarya sejak lama dan ingin mendapatkan ilmu pengetahuan dan pengalaman di dunia kerja yang sebenarnya. Penulis memiliki ketertarikan terhadap biro tersebut dikarenakan mayoritas proyek yang dirancang memiliki fungsi residensial dan komersial, serta pendekatan dari biro RDMA dengan gaya modern.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan dari pelaksanaan Kerja Praktik di RDMA Designs adalah:

- a. Mahasiswa dapat mengetahui prosedur kerja dunia Arsitektur.
- b. Mahasiswa mendapat ilmu pengetahuan mengenai cara dan pendekatan desain yang dilakukan oleh RDMA.
- c. Mahasiswa dapat menerapkan ilmu pengetahuan yang telah didapat pada saat melakukan kerja Praktik.
- d. Mahasiswa mengetahui proses perancangan secara desain dan teknis pada proyek yang dikerjakan oleh RDMA.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Kerja Praktik dilakukan selama 6 bulan yang dimulai dari tanggal 14 Juni 2021 hingga 14 Desember 2021. Hari dan jam kerja pada biro RDMA setiap hari senin hingga jumat pukul 09.00 WIB hingga 18.00 WIB. Kerja Praktik diawali dengan *wfh* atau *work from home* yang dimulai dari tanggal 14 Juni 2021 hingga 7 Oktober 2021 dikarenakan adanya pandemi Covid-19.

Prosedur dari Kerja Praktik yang dilakukan adalah mengirim cover letter, curriculum vitae, dan portfolio melalui email kepada pihak RDMA. Pada hari yang

sama tanggal 29 April 2021 penulis mendapatkan pesan pribadi dari pihak RDMA melalui whatsapp dan dikabarkan bahwa penulis diterima untuk melaksanakan Kerja Praktik selama 6 bulan di RDMA. Lalu mendapatkan surat penerimaan dari pihak RDMA.